
REQUERIMENTO  N.º 369         ⁄2010.

EMENTA:   solicitando informar qual o número de viaturas e carros que a Secretaria de Saúde utiliza 
para transportar pacientes.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que esta é uma informação cobrada pela população.

Considerando que os pacientes têm reclamado da falta ou demora no atendimento para o transporte de 
pacientes.

Considerando que é necessário um planejamento para atender satisfatoriamente as necessidades da 
população.

Considerando que é URGENTE  a busca de  soluções para o atendimento dos pacientes  de nossa cidade. 

 
 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente,  solicitando informar sobre qual o número 
de viaturas e carros que a Secretaria de Saúde utiliza para transportar pacientes.

 

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 19  de novembro de 2010.

 

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


